

viernes 3 de marzo de 2023

El Ayuntamiento da a conocer al alumnado de secundaria los orígenes de La Laguna como ‘ciudad de paz’



[Descargar imagen](#)

Presentación La Laguna, Ciudad de Paz

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Patrimonio Histórico que dirige Elvira Jorge, organiza la actividad de dinamización patrimonial titulada ‘La Laguna, Ciudad de Paz’, por el que las calles del casco histórico de La Laguna se transforman durante el mes de marzo en un escenario improvisado en el que la Compañía Burka Teatro ofrecerá una serie de rutas teatralizadas sobre el proceso de fundación de la ciudad.

Más de 600 alumnos y alumnas de la ESO de 13 institutos del municipio se benefician hasta el próximo 15 de marzo de esta pieza original de Burka, estrenada el pasado año con motivo de la celebración en La Laguna de la Asamblea de Alcaldes y Alcaldesas del Grupo de

Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España.

Elvira Jorge destaca la importancia de que “ningún alumno o alumna de los centros educativos públicos de La Laguna termine su etapa escolar sin conocer los episodios históricos que nos definen como ciudad, tanto el proceso de represión que sufrieron los menceyes guanches, como la fundación de La Laguna como primera ciudad de paz, que se han teatralizado para dotarlos de un mayor atractivo e interés”.

‘La Laguna, Ciudad de paz’ nos remonta cinco siglos atrás, cuando Alonso Fernández de Lugo, una vez conquistada la isla de Tenerife, llega al castillo de Almazán, en Soria, para entrevistarse con la reina Isabel La Católica. Ha acabado la conquista de las Islas Canarias, y toca hacer reparto de tierras. En los planes del futuro Adelantado figura como prioridad tomar por esposa a doña Beatriz de Bobadilla, viuda de Hernán Peraza el joven, asesinado por los aborígenes en la rebelión de los gomeros. Así gobernará casi todo el Archipiélago. Por su parte, la reina tiene otro proyecto en mente: levantar la primera ciudad de paz del mundo.

Esta actividad está subvencionada por la Consejería de Educación, Universidades, Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias, que aporta financiación para la puesta en valor del conjunto histórico de La Laguna, declarado Patrimonio Mundial por la Unesco. En este último apartado se engloban acciones de sensibilización, promoción y difusión, como la mencionada. En este sentido, Elvira Jorge agradecer a la Dirección General de Patrimonio Cultural del Gobierno de Canarias “su implicación en este proyecto”.

